

## Polres Agam Tingkatkan Koordinasi Lewat Silaturahmi

Dina Syafitri - [AGAM.UPDATE.CO.ID](http://AGAM.UPDATE.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 20:29



Agam - Untuk meningkatkan perlindungan terhadap anak dan perempuan, Polres Agam Lakukan Koordinasi lewat silaturahmi dengan Pemerintah daerah Kab. Agam.



Dalam kegiatan silaturahmi dan koordinasi tersebut, Polres Agam menyambut perwakilan dari Pemda Agam yang diwakili oleh Kepala Dinas DALDUK KB PPPA Kab Agam Drs SURYA WENDRI dan perwakilan dari Komisi Perlindungan Anak dan Perempuan dari Tingkat pusat, Di ruang kerja Kasat Binmas Polres Agam.(29/6/22).

Kegiatan koordinasi tersebut bertujuan untuk menyamakan Persepsi dalam menyikapi permasalahan perlindungan terhadap anak dan perempuan dan upaya untuk meningkatkan pentingnya membangun kualitas keluarga yang responsif gender dan mengedepankan hak anak.



Kasat Binmas Polres Agam Iptu Azwir Yani dalam sambutannya menyampaikan " Ucapan selamat datang kepada perwakilan dari Pemda agam yang telah berkenaan hadir dalam kegiatan Koordinasi ini".

Lebih lanjut Iptu Azwir menyampaikan " Perlindungan hak perempuan dan anak ini perlu diberikan melalui perhatian yang nyata, konsisten dan sistematis, yang ditujukan untuk mewujudkan kesetaraan gender. Peran para pemangku kepentingan baik Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah sangat menentukan keberhasilan dari pelaksanaan program perlindungan hak perempuan ini.

Dengan kegiatan koordinasi ini diharapkan bisa terwujudnya sinergitas antar instansi, meningkatnya peran serta, baik pemerintah daerah maupun pihak Kepolisian dalam upaya perlindungan hak perempuan, mulai dari pencegahan, penanganan, dan pemberdayaan. dan adanya tindak lanjut dan langkah nyata atas rekomendasi yang dihasilkan. " Ulas Iptu Azwir.



Pada kesempatan yang sama Kepala Dinas DALDUK KB PPPA Kab Agam Drs SURYA WENDRI dalam sambutannya menyampaikan " Polres Agam dengan Pemda Agam diharapkan agar bisa bekerja sama dalam Upaya Perlindungan terhadap Anak dan Perempuan ini.

"Kami juga mengharapkan agar Polres Agam bisa membantu untuk menjadi Narasumber dalam memberikan Penyuluhan pada Komisi Anak yang sudah dibentuk oleh Dinas DALDUK KB PPPA Kab Agam." Ulas Drs. Surya sebagai penutup.

(Berry)